

Fecha <b>23.03.2013</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

# abajo



## GONZALO JUÁREZ OCAMPO

El líder de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero anunció el rompimiento de pláticas con el gobierno y bloquearon los carriles de la **autopista del Sol** Cuernavaca-Acapulco en demanda del pago de salarios descontados por no asistir a clases, cuando protestaron contra la reforma educativa. Hay algo de sentido común: laboras y devengas un sueldo. Pero los maestros de la coordinadora guerrerense creen que protestar es trabajar. Muy precisos en esto, ¿así será cuando enseñan?

